
幹事報告           澤野 義章 幹事 

ご訪問頂きありがとうございます 

【5/25 のゲストスピーカー】 

浦霞醸造元 株式会社佐浦 

代表取締役社長 佐浦 弘一 様（塩釜 RC会長） 

【5/25 のビジター】 

・RID2620 静岡 伊東西 RC 石井 幸弘 様 
 ※当クラブのバナーをお渡しさせていただきました 

・仙台北 RC 中條 太志 様 
 

・6月 22日（木）は親睦夜間例会「納会」を開催いたします。 

 本年度最後の例会となりますので、会員皆様にご参加頂き

ますようお願い致します。 

 また、ご家族様の参加もお待ちいたしております。 

 ※18：30～ 大観楼 

 

・2017-2018年度の各委員長の皆様は、次年度のご準備と、

活動計画書を事務局までご提出いただきますようお願い

致します。 

次年度第 1回目の例会は、2017 年 7月 6日（木）となり

ます。全会員ご出席を宜しくお願い致します。 

 

・子どもの村東北より、認定取得のお知らせと、支援継続の

お願いが届いております。 
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◇ 開会点憧 

1. ロータリーソング    ・・・ 君が代・奉仕の理想 

2. ゲスト及びビジター紹介 ・・・ 親睦委員長 

3. 会 長 挨 拶     ・・・ 伊藤 英実 会長 

4. 幹 事 報 告     ・・・ 澤野 義章 幹事 

5. ニコニコＢＯＸ     ・・・ S･BOX委員長 

6. 出 席 報 告     ・・・ 出席委員長 

7. 卓  話        ・・・ 國分 雅美 様 

8. ロータリーソング    ・・・ 四つのテスト 

◇ 閉会点憧 

                            

 

                              

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

         

6 月のお誕生日 

おめでとうございます！ 

3 日 伊藤 英実 会長 

6 日 豊嶋 正孝 会員 

２０１６－２０１７年度 

仙台宮城野ロータリークラブ 
 

例会場 / ホテルメトロポリタン仙台 

℡.022-268-2525 

例会日 / 毎木曜日 12:30～13:30 

事務所 / ホテルメトロポリタン仙台内 

℡ 022-268-3243  

Email ： miyaginorc@dune.ocn.ne.jp 

例会予定 

6 月 8 日（木）通常例会 

卓話：委員会卓話 横山クラブ奉仕委員長 

6 月 15 日（木）通常例会 

  卓話：つしま税理士事務所 所長 對馬一雄様 

6 月 22 日（木）親睦夜間例会「納会」 

  18：30～ 割烹蒲焼 大観楼 

6 月 29 日（木) 休 会 

6 月のロータリー 

ロータリーレート 1 ドル ＝ 110円 

「ロータリー親睦活動 月間」 

 

本日の予定 

みやび組 

代表 

國分 雅美 様 

「あこがれの笑い航路」 

会長挨拶           伊藤 英実 会長 

・5月 13日 仙台 RC創立 80周年記念式典に伊藤会長・澤野

幹事・澤田会長エレクトにご出席頂きました。 

 

・5月 18日 仙台南 RC創立 60周年記念式典に伊藤会長・澤

野幹事にご出席頂きました。 

mailto:miyaginorc@dune


 

5 月 28 日 2017-2018 年度地区研修・協議会および地区表彰 報告 

28 日(日)に次年度の地区研修・協議会が、仙台育英学園にて開催され、地区内の次年度役員のための勉強会が

行われました。当クラブからも、澤田次期会長をはじめ 9 名の会員にご出席頂きました。 

研修の後には、本年度の地区表彰が行われ、当クラブもガバナー特別賞を受賞致しました。 

 

２016-2017 年 ガバナー特別賞 

仙台宮城野ロータリークラブ 

地域貢献・青少年 部門 

「地域の青少年育成のため交通遺児への支援」 

 

 

享保九年(1724)に創業した浦霞では現在、塩竈の本社敷地内にある「本社蔵」

と平成六年に建設された東松島市「矢本蔵」の二つの蔵で、杜氏を筆頭に蔵人な

ど匠たちの技巧により、脈々と受け継がれてきた浦霞ならではの酒造りが行われ

ています。よく日本酒にはどんな肴が合いますかと聞かれますが、食中酒として

どんな料理も違和感なくあいまみえますが、やはりお勧めは海の幸、中でも塩竃

で取れたものとお答えします。季節感を楽しみながら自分にあう組み合わせを見

つけることも日本酒の醍醐味です。日本酒は太るのではとカロリーを気にされる

方もいらっしゃいますが、他の酒と比べても摂取量を考慮すると差はほとんど無

いように思います。「そのお腹、お酒じゃないよ、つまみだよ！」ということのよ

うです。現在、身近で大切な日本文化の一つとして日本酒の楽しさや素晴らしさ

を改めて伝えていこうという活動やプロジェクトにも取り組みながら国内から海

外まで展開の場を広げています。酒そのものの魅力、そして日本酒がある生活の

豊かさなども丁寧に発信していきたいと思っております。 

ニコニコＢＯＸ（☆5/25） 

☆卓話スピーカー ㈱佐浦 代表取締役社長 佐浦弘一様に卓話謝礼を当クラブ納会へご寄付頂きました。 

 6/22の「納会」にて『浦霞』を皆様で御愉しみ頂きます。ありがとうございました。 
 

☆RID2620 静岡 伊東西 RC 石井 幸弘 様 

 …本日メーキャップに来ました、宜しくお願いします。クラブは伊豆半島伊東で川奈ホテルのそばです。 
 

☆横山昭一会員 …佐浦さん本日は時間を作って頂きありがとうございました。楽しみにしておりました。 

☆冨田和彦会員 …先日のトーテム最高でした！ありがとうございました。 

☆延川正英会員 …誕生日のお花ありがとうございました。 

☆佐藤邦彦会員 …手首の腱鞘炎が治り 1年ぶりにゴルフができました！下手くそですが、お誘いを頂けましたら嬉しいです。 

☆上畑日登美会員…「トーテム」とても素晴らしかったです。一輪車のお皿投げが失敗もあり、見ていてほほえましかったです。 

仙台南ロータリークラブ創立 60周年記念式典 報告 

2017 年 5 月 18 日（木）17 時 30 分から仙台南 RC 創立 60 周年記念式典が仙台国際ホテルにて開催されま

した。当クラブからは伊藤会長、澤野幹事の 2 名で参加しました。 

記念式典では仙台南ロータリークラブ星会長から記念事業として「杉元太氏を世界的ピアニストに育てるプロジ

ェクト」、「ネパール地震で被災した病院にパソコンを贈るプロジェクト」、「千年希望の丘植樹祭」のご紹介があり

ました。特にピアニストに育てるプロジェクトでは、仙台南ロータリークラブの活動指標である人材育成の観点か

ら、現在、ポーランド国立ショパン音楽大学に在学中の杉元太氏を支援する取組みを行っているということです。 

仙台南ロータリークラブではこれまでも海外派遣奨学生を支援し、支援を受けたイタリアのバイオリン工房の松宮

氏、東北大学大学院歯学研究科の中村氏が活躍中です。人材育成というクラブ方針に基いてぶれることなく継続的

な支援活動で成果を上げており、大変感心いたしました。 

 懇親会には藤沢ロータリークラブ、広島東南ロータリークラブのほか仙台、角田から多数の皆さんが出席されま

した。藤﨑ガバナーエレクトから「来年度は国際ロータリー活動として一人一本の植樹をするのでご協力をお願い

したい」とのごあいさつがあり、和やかな中、楽しく歓談いたしました。        報告：幹事 澤野義章 

5 月 25 日卓話報告 

「日本酒の愉しみについて」 

浦霞醸造元 株式会社佐浦 

代表取締役社長 佐浦 弘一 様 

 


